



国政報告会を開催（7月26日）



次の100年を創造しよう、国政報告会を盛況に開催！

7月26日、日立シビックセンター音楽ホールで国政報告会を開催しました。ご来賓として茨城県の大井川知事、日立市の小川市長、北茨城市的鵜沼副市長、東海村の萩谷副村長をはじめ、会場を埋めつくす約500名の方々にご参加いただきました。

今回は特に、県北の未来像「次の100年」を創造する次世代科学共生都市をテーマに、これまでの活動やこれから目標について皆様にお伝えさせていただきながら、日立製作所ひたち共創プロジェクト推進本部の佐野豊本部長による日立市×HITACHI 次世代未来都市共創プロジェクトの最新動向についてもご講演をいただく等、充実した報告会となりました。今後も現場主義・政策本位の姿勢を貫きながら、地域の声を国政に届け、皆さまが安心・安全に暮らせる社会を実現するために全力で取組んでまいります。



ご来賓の皆様

ご講演いただいた佐野本部長



ご来場ありがとうございました



※ご来賓の役職は開催日当日のものです。

国政報告では、最新の法改正動向、財政課題、めざす具体的な経済政策等を報告しました



Engine…新たな可能性を全力で応援



当 日 の 国 政 報 告

0729

2025年7月29日

党青年局として初の海外視察（台湾）を実施

台湾政府や立法院への表敬、最新デジタル技術・子育て現場の最前線を視察しました。

7月29日から3日間、国民民主党青年局として初となる海外視察で台湾を訪問しました。今回の訪問では視察団の団長を務め、蕭美琴副総統、韓国瑜立法院長、林佳龍外交部長などの要人と面会し、日台が自由や民主主義といった基本的価値を共有する重要なパートナーであることを確認しました。



台湾政府を表敬し、蕭美琴台湾副総統に謁見

韓立法院長と意見交換

林外交部長と意見交換



台湾で唯一原子力研究を行っている清華大学を訪問



また、ファクトチェックセンター、デジタル部、サイエンスパーク等を訪問し、先進的なデジタル政策と現地における課題について知見を深めるとともに、台湾の若手議員、若手経営者、学生などとも交流しました。得た気づきを国政の場で反映していきます。

0801

2025年8月1日

第218回臨時国会開催、衆参は少数与党へ

国民党・会派として新たな仲間を加えた52名の国会議員で、政策実現に取組みます。

8月1日、第218回臨時国会が開催しました。臨時国会召集日、早速「シン・ガソリン暫定税率廃止法案」、「障害児福祉に係る所得制限撤廃法案」の2つの法案を国会に提出しました。衆参がともに少数与党となる中、新たな仲間とともに、政策実現に向けて取組んでいきます。



初当選をした平戸航太参議院議員(右)

障害児福祉に係る所得制限撤廃法案提出

0803

2025年8月3日

今年も各地で催し・イベントが盛況に開催！

連日暑い日が続きますが、各地の熱気はそれ以上です！



今年も各地で夏祭りが盛況に開催されています。私も各地のお祭りやイベントに参加させていただき、ご挨拶させていただいていますので、浅野を見かけましたら、ぜひお気軽にお声がけください！

私たちと一緒に「新しい答え」をつくりていただける
特別党員・党員・サポーターを募集中です！

- ▶ 特別党員 (会費 45,000 円/年)
- ▶ 党員 (会費 4,000 円/年)
- ▶ サポーター (会費 2,000 円/年)

お申込みは浅野事務所までご連絡ください。



浅野さとし 略歴・所属委員会・党役職

▶ 1982年9月生まれ (42歳)

衆議院議員 (茨城5区・3期)

第217回国会 所属委員会・審査会

予算委員会(理事)

厚生労働委員会(理事)

憲法審査会(幹事)

国民党 役職

選挙対策委員長代行

青年局長

エネルギー調査会長



SNSにて日々、情報発信中！ 浅野さとしの活動をぜひご覧ください！



YouTube



Facebook



Instagram



X (旧Twitter)



LINE

